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我自认为从18年开始就投资基金
，投资债券，各种的投资，也曾经收获过一定的收益，比如说19年到2021年都每
年都是正收益的，特别是2020年的时候其收益还超过10%！不管如何？咱们也是学
过理财知识的，所
以我自认为不管如何都不会亏吧，但
是今年的基金，今年的债券
通通下跌的情况下，我好一段时间是把过去几年的累计收益都跌穿了。而当我累计
收益跌穿的时候，老爸拿出一本存折连银行卡都没有的那种存折，上面写着每年的
收益为1.5%，我曾经对此收益不忍一看，并嘲笑其低的不能再低，现在我在想。如
果我能回本，我就笑出天际，也就是说，曾经我嘲笑人家定期存款的人不懂得理财
，现在才知道真正不懂得理财是我自己。

其实普遍人都是高看了自己的风险承受能力的，好多兄弟说我能接受亏损本金，然
后就去投资了各种理财，包括银行理财，包括基金理财等等，选择的还算都是所谓
的稳健型的投资，结果当亏损到本金的时候，还是内心非常的焦虑，然后又开始说
怎么可能这叫低风险的产品？还会亏本金呢？兄弟，谁说低风险就不会亏本金？如
果低风险不会亏本金，那他就不用叫风险了，你把钱放在家里，放在枕头底下，那
就没风险的是不是？那老鼠咬的风险算不算有风险？也就是说，无风险的东西是不
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存在的，但是我们现在能做的是，把钱放在银行里放定期，无非是最好的方法。

我说这么多，等到股市行情好，等到债市行情好的时候，大家可能又开始好了伤疤
忘了痛了，当股市行情好的时候，一天涨个三五个点，基金也涨个一两个点，那么
你根本就看不起那些所谓的定期存款，说那些能存多少个钱，那一年能赚多少个子
？但是你最后你拉长时间看一看，是不是银行的定期存款才是最好的投资？才是不
会让你的心脏一回兴奋，一会低落的投资？你何必搞这种呢？因为我们就算最终的
结果是有收益的，也
不过如此，甚至在多数情况之下，我们的收益率还真不如纯银行定期？
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所以我个人觉得好多人太高估自己的理财能力了，认为自己的理财能够让自己不至
于亏损，我学习了这么多，不管如何都能够超过那些什么都不学习的银行定期吧！
但是在理财的领域里面不一定学习的多，就能够赚的多。我觉得是这样子的，学习
的越多，只是让你知道亏损在哪里亏，但是怎么赢钱确实不知道，那么这样看来，
普通老百姓真的是学习理财知识，适可而止，不要越学越亏。
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